

Ausdruck für: Irina Podshibyakina - 7. Jahrgang • 647/2011 - www.info4you.co.at



(V. l.) Kevin Kainzbauer von den Wiener Linien kam auf den 3. Platz, Sieger war André Astalosch von MAN Nutzfahrzeuge und 2. wurde Andreas Ulrich von der Georg Pappas Automobil AG.

25 Gewinner, ein Sieger 2011-06-20

Mag. Gracia Geisler

Am Freitag, dem 17.6., fand in der Siegfried-Marcus-Berufsschule in Wien der Landeslehrlingswettbewerb der Kfz-Techniker 2011 statt. 25 junge Herren stellten sich der Herausforderung.

„Jeder, der hier mitmacht, ist ein Gewinner“, erklärte LIM Komm.-Rat Ing. Werner Fessl im Rahmen der Preisverleihung, „und es war teilweise wirklich so knapp, dass zwischen dem 4. und dem 25. Platz kaum ein Unterschied auszumachen war.“ Eindeutig als Sieger ging André Astalosch hervor. Er

absolviert seine Lehre bei der MAN Nutzfahrzeuge Vertrieb Süd AG in Wien. Auf den 2. Platz schaffte es Andreas Ulrich von der Georg Pappas Automobil AG in Wr. Neudorf vor Kevin Kainzbauer von den Wiener Linien. „Was ich schade finde ist, dass obwohl der Kfz-Techniker kein reiner Burschenberuf mehr ist, dieses Mal keine Mädchen dabei waren“, so Fessl.

www.kfztechniker.at



Für Bildungsreferent Ing. Georg Ringseis und LIM Komm.-Rat Ing. Werner Fessl waren alle 25 Teilnehmer Gewinner.

© info4you - Druckdatum: 22.06.2011

Seite drucken | Fenster schließen